

PRESSEINFORMATION



14. November 2017

Webcam in Betrieb genommen

Bauarbeiten in der Kavalierstraße können im Internet verfolgt werden

Während der städtebaulichen Reparatur der Meisterhäuser vor einigen Jahren sorgte eine Webcam für großes Interesse unter Internetnutzern, die das Baugeschehen langfristig beobachteten, und auch die Baumaßnahme Muldebrücke fand ein entsprechendes öffentliches Echo. Jetzt wurde für die Kavalierstraße ebenfalls eine Baustellenwebcam in Betrieb genommen, über die das Baugeschehen mit Blick in Richtung Museumskreuzung verfolgt werden kann.

Die Umgestaltung der Geschäftsstraße erfolgt parallel zum Bau des Bauhausmuseums und trägt zur Aufwertung dieses zentralen Innenstadtbereiches bei. Aktuelle Bilder von der Baustelle werden nun stündlich geliefert.

Die Webcam ist auf der Webseite der Stadt (<https://verwaltung.dessau-rosslau.de/startseite.html>) unter dem Punkt „Aktuelle Bauprojekte“ zu finden (rechte Menüspalte auf der Startseite). Dort findet sich eine weitere Webcam unter der Baumaßnahme Bauhausmuseum, die den Baufortschritt im Stadtpark anzeigt.

